

このたび警察のお知らせとして、毎月皆さんに南国管内の交通事故の発生状況を、お知らせすることになりました。この資料によって少しでも皆さん方によりよい交通安全を願い、皆さんと共に交通事故のない安全都市宣言の南国市を明るくして行きたいと思っております。昨年と同期の本年2月末現在の交通事故発生件数は、つぎのとおりです。

交通事故をなくそう

	発生件数	傷者	死者
39年度	27件	18人	0人
40年度	45件	42人	1人

この統計面にも現われていますように、交通事故は、決して少なくなっておりません。むしろ日毎に悪質な事故が多くなっています。なかでもこの事故の原因のほとんどは、飲酒運転です。つぎに事故の原因を大別してみますと、

飲酒運転	11件	24.4%
速変違反	10件	22.2%
追越し違反	8件	17.7%
(無理な追越しなど)		
無免許運転	4件	8.8%
その他	12件	26.6%

であります。この原因を皆さんと共に、よく検討して、事故のない明るい南国市にして行きたいと思っております。なお次回から特異な交通事故の内容や現場写真などものをせたいと思っています。

「新農業確立」の

ヴァイジョンを持つ

「改革、職業を越え、全市民一致して」

市は県下第一の平野を持ち、北に山(みかん)、南に砂畑(園芸)を控え、太陽と水の恵み豊かなすばらしい農業の立地条件を持っています。

① 世界水準の農業シリーズ

これを生かす農業政策が行われると「南国市農業」は土地生産性でも、労働生産性でもゆうゆうと世界の水準を抜く農業を打ち立てることができ

ます。これによって、市民は富み栄え市の財政は豊か

になります、あわせて国家に対する農民としての責務を十分に果たすことができると。しかし、これを達成するためには、困難が多あることを覚悟しなければなりません。そこで、具体的な政策に入る前に心しなければならぬことを書いてみます。

- ① 農民としての使命感に立つ誇りと自信の確立
- ② 国民の生命を保護、食糧の生産を引受け者の責任と誇り、理論的体感的にうちたてた農業経営

に對する自信、古い時代にいかにも悲愴な状態であったにしても新しい民主政治、主権在民時代では、正しい農民の主張、しかも全国民の利益となる農民の主張は必ず通る、いや通すのだという自信をもたなければなりません。

前納が有利
保険料は前納が有利
前納が有利
前納が有利

年金ポスト

年金の納付については毎月、または三ヶ月に一度印紙をはり検認を受けなければなりません。そこでつい納付を忘れ保険料を滞納することになりがちです。だが前納により一度に保険料を納めておけばあとと手数もかからず、事務的にも簡素化されるばかりでなく、一カ年分を前納すれば、保険料百円の方は、三千円、百五十円の方で四十円の割引があります。

資格取得届を
すぐに出しましょう
国民年金は強制的に加入であり、20歳以上の方(会社などに勤めていない人)で、資格取得届をまだしていない方は、いままぐその手続きをしてください。

国民年金はあなたの生活を保障するものです。日本人であって、現在厚生年金やその他の社会年金制度に加入していない、明治44年4月1日以後出生した20才以上の方は、必ず加入しなければなりません。

加入していないと、老令年金はもとより、いずれの年金も支給されません、そのときになっていくらあわてても手続きのとりようがありません。

転入、転居の届けは十四日以内に市の窓口係へ

改革は、戦後の農地改革の精神を新しい時代にいかし、基本法の示す通り、農民が他産業に働らく人口と同じ所得をとり、激減する農民人口で、しかも貿易自由化の下で外国の農業との競争に勝つことのできる農業経営の樹立です。

ことが出来るから、これほどの喜びはありません。それだけに、農業改革は保守とか革新とかのイデオロギーや、二次、三次など職業の別などを超えて全国民、全市民が一致して、これにあたる態度をつくるべきよかけが最も大切なことです。

- ① 農業構造改善に対する全園市長会、町村会の大会で決定した五項目を早く実施するよう、市の段階でできるあらゆる努力をする。
- ② 前項による南国市農業構造改善の青写真を四〇年度につくる。
- ③ 前項の全園計画の線にそったパイロット農場(約六〇町歩)の建設に早くとりかかる。

私が第一訪中経済友好代表団々長として建国十五周年をむかえ、よろこびと希望にあふれている新中国の姿に接しました。訪問地は廣州、武漢、北京、南京、蘇州、上海、杭州の各都市を約一カ月滞在し、貿易と友好についてはほその目的を達して帰国しました。その

公明選挙の
入選標語決まる
明るく正しい選挙を意識する
ため市選管と、公明選挙推進協議会が募集していた。公明選挙の標語は、四十七点の応募者があり、このほど関係者の審査の結果、注意せよ不正の一票身の破壊

中華人民共和国を

たづねて (印象記) ①

視察報告
記は、団員十名がそれぞれ

また過去
の中国の
現状をし
らない人
は、恐ろ
しく服装の悪い(質素だと私達は感じた)姿だ、自動車はすくないし、テレビも殆んどない(家庭には)、ので、文化的にはこれまたすぐおくれたものだと感じる面はあると思えます。事実消費文化の面では二十年前の日本の状態と比べて差支えないと思えます。と

立つからであります。いまの中国の現状を見た人で、過去を知っている人はまったく驚きのほかないと思えます。支那という言葉で象徴された常識的な考え、汚い中国、悪がしい中国人という想像は一辺に吹きとんでしまおうでしょう。

簡易保険・郵便年金
加入者ホーム開所
かねてから保険年金の加入者福祉施設として、松山市港辺(道後温泉)につくっていた加入者ホーム、/寿楽荘は、このほど開所しました。加入者のみなさんのご利用をお待ちしています。

市外から転入される方は、補充選挙人名簿へ登録の申請を忘れずに

よみましよう。よみましよう

高知県第一次経済友好代表団 団長 井上 泉